L'exécutif du PNR en visite sur le terrain

A l'invitation du maire de La Croisille-sur-Briance, le président Philippe Connan du comité syndical du PNR de Millevaches en Limousin et tous les membres du bureau du PNR sont venus à La Croisille, pour y tenir une réunion de travail du mardi 11 juillet.

A cette occasion, les membres du bureau ont été informés du lancement du 18 septembre au 20 octobre de l'enquête d'utilité publique de la charte de développement 2018-2033. Celle-ci devrait ultérieurement être votée par les communes.

Le président Connan a présenté ensuite sa ligne stratégique 2017-2020 avec 3 objectifs clés : s'en-



VISITE. Le président du PNR Phillipe Connan, le conseiller régional Jérôme Orvain et Aurélien Debord lors de la visite de l'agence Web Debord.

gager dans une gouvernance de co-construction, maintenir le lien entre l'homme et son environnement et développer l'aménagement du territoire en 9 enjeux et mesures phares.

Puis les délégués, avec le

président du PNR, le conseiller régional de la Nouvelle-Aquitaine Jérôme Orvain et le maire de La Croisille ont visité une des nouvelles entreprises de la commune : l'agence Web Debord, spécialisée dans la création et la gestion de sites Internet.

Service sur-mesure

Créée en 2014 à La Croisille par Aurélien Debord, la société s'adresse aux entreprises et aux collectivités. Son objectif est de concevoir pour les entreprises des sites internet sur-mesure leur permettant de servir leur développement commercial et de valoriser leur image. Le choix d'une installation rurale a été motivée par la qualité de vie, d'autant plus que La Croisille-sur-Briance offre de bonnes infrastructures en matière d'Internet, malgré certaines idées reçues. Aujourd'hui, Web Debord a des clients partout en France, en Belgique, en Suisse, en Espagne et au Maroc.

PEYRAT-LE-CHÂTEAU

Trois jours d'ambiance généreuse et enflammée au 4° festival de jazz



FESTIVAL DE JAZZ Samedi dernier, le groupe « Saccharose » a ouvert le 4º festival de jazz devant le restaurant La petite Venise, sur la terrasse de l'étang. Une bande de copains amoureux du jazz qui a su faire partager sa passion avec le public. Un peu plus tard, les joyeux allumés du « Zygos Brass band » ont animé la prairie Théodila en circulant parmi une foule de plus de 200 spectateurs. Une ambiance « Nouvelle-Orléans » que le public a adorée. Dimanche, Saccharose s'est à nouveau produit au restaurant La caravelle et PG Project jouait à la plage d'Auphelle ». Un concert plus traditionnel avec aussi des mélodies très entraînantes. Enfin, lundi, un ciné-concert avec 2 musiciens, Guillaume Hazebrouck et Olivier Thémines (compagnie Frasques) qui ont mis en musique trois films avec Buster Keaton. Plus tard, Saccharose a joué cette fois-ci devant le restaurant Le bellerive, tandis que l'orchestre d' Antoi-

ne Delaunay avec Mélanie Dahan au chant occupait la scène de Théodila en fin de journée. Cette fois, c'est sûr, le festival a trouvé son public et des lieux qui se prêtent au jazz, près d'un plan d'eau et sur une prairie. La municipalité remercie le PNR, Bande originale, la région Nouvelle Aquitaine, pays Monts et Barrages, Station verte et le département.

Christivelopp tivités ques d locaux nouve sortan nard A caud, Le bo présen pe a p projet matér

semble

à la m

Les é

CON

La s

conse muns danse (CIM sée, de élève due e vers l Prés mane Anna Mari Math

l'assor Boulic préser sur ré

Dian

re; E